

償却資産税で困っている人を助けよう

8人が訪問・対話統一行動

奈良民商ニュース

発行 奈良民主商工会

奈良市大森西町13-16

電話0742-33-7266

FAX 0742-34-5826

HP naramnsyo.jp

中小業者のみならず！ 償却資産税の

相談は民商へ

- 市役所から書類が届いたけど...
 - ◆ 書き方がわからない。
 - ◆ ぼったかしてあげよう？
 - ◆ 税金はいくらかかるの？
 - ◆ 税務調査はどうしたらいいの？
- 納得して申告・納税
 - 『納税者の権利』を守って対応
 - 税金のしくみ学んで自主申告

奈良市大森西町13-16
奈良民主商工会
☎33-7266



7月23日、奈良民商は訪問・対話統一行動を、小雨が降る中、午後7時から行い、浜中達也会長、中村誠子さん、電気工事・大安寺支部、嶋守秀利拡大推進委員長、デザイン・南支部、三輪昭三共済会会長、大工・済美南支部、川崎佳世婦人部長、美容・済美南支部から7人が参加しました。

はじめに浜中会長より「雨の中、ご苦労様です。民商の魅力を伝えて仲間を増やしましょう」とあいさつ。霜鳥事務局長は「償却資産の徴税強化が行われています。生駒市では4年間で1億5千万円も徴収しています。困っている人も増えてきています。飲食店、美容院、理髪店は、厨房設備、椅子などが対象となります。『償却資産の相談は民商へ』のチラシを作りました。会員訪問が中心ですが、開いている店へこのチラシを持って、訪問もお願いします」と行動を提起しました。

「陳列棚も対象になるの？」 「電動工具は？」 「いつできた税金？」 「税金ばかり取るねんなあ」など、質問、意見が続出し、霜鳥事務局長が答えて学習した後、参加者たちは3組に分かれて1時間ほど行動しました。事務所に帰った参加者たちは経験进行交流。「大安寺支部では、会員7人と対話し、5人が民商のポスターの張り出しをOKしてくれました」（浜中会長）、「南支部では会員5人に紹介カードを渡して対話した。電気工事業の会員は『集団健診に参加する』と話していた」「美容院を訪ねると、お客さんがいるに、お客さんがいるに、主が手を止めて対応してくれた。償却資産のチラシを手渡すと、申告書が届き気になっていたところ。民商に相談に行きたい」と話していた。購読や入会につながるかも」（嶋守推進委員長）、「済美南支部では、5人と対話した。居酒屋の会員はお客さんがいるのに、消費税増税中止の署名に協力してくれた」（建設業の会員にも償却資産の事を伝えないと）（三輪共済会会長）などの報告や感想が出されました。

記帳会

【日時】
8月21日（水）
13:30
【持ち物】
領収書・帳面・筆記用具・電卓・パソコン
(お持ちの方)



絵手紙教室

8月の絵手紙開催！
次回は
【日時】
8月20日（火）
10:00



私たちが活動するために総会方針を学ぶことが大切です。そのために学習会を開催します。学習会のあとは楽しく交流します。多くのご参加をお待ちしています。

全商連総会方針学習会 & 納涼流しそうめん・たこ焼交流会

9/1 am.10:00
奈良民商事務所

会員・家族
どなたでも
参加できます



10:00~12:00 学習会（5階）
12:30~15:00 交流会（1階）

心機

魅力いっぱい奈良民商を 第1回理事会を開催



8月1日、奈良民商は第1回を開催し浜中達也会長をはじめ12人が参加しました。はじめに浜中会長は「7月7日に総会を開催し最初の理事会です。心機一転、気持ち新たに仲間増やしにとりくみましょう。県都にふさわしい中小業者としての魅力あふれる民商を、力を合わせてつくりましょう」とあいさつし、霜鳥事務局長は「参院選で、改憲勢力が発議に必要な3分の2を割り込んだ結果は、野

党共闘の大きな成果、改憲反対の国民の審判。安倍首相は民意を受け止め改憲策動を中止すべき。消費税増税まであと2ヶ月。世論調査でも増税反対の国民の意思は明白。改憲・増税をやめさせるため運動を強めよう」と情勢報告を行いました。

嶋守秀利副会長が議長と務め、議事を進行。この間の活動のまとめでは、宣伝活動で、三輪昭三済美南支部長からは「新築のため、と断られたこともあったけれど、高く目立つところに張ってくれた人もある」とポスター張り出しの苦労や成果が語られました。

青年対策部長の中西めぐみさん「仕出し・南支部は「対策部と青年部が楽しく交流を深め、青年部の活動の再開を話し合った。部長づくりなど、12月の総会に向けて、準備をすすめたい。青年部が自主的に活動できるよ

う、みなさんのご支援をお願いします」と話しました。

新開京子さん「造園・伏見北支部からは、コンビニアンケートの返信があったことに関して、「コンビニオーナーの声は切実。アンケートをどう生かしていくか考えよう」の意見が出され、浜中会長は「単に統計資料とするのではなく、さっそく再度訪問し、商工新聞読者や会員の仲間になってもらって、民商としてできる支援を考えた」と応えました。

増税中止の決断を政府に求めるため、9月12日のストッブ！ネットワークの国会内集会に向けて署名を集めること、9月1日学習会を開催して、全商連總會方針を学ぶとともに、流しそうめん・たこ焼パーティで楽しく交流することなど、今後の活動方針を決めました。

アンケートで「人手不足」など切実な声届く 大安寺支部がコンビニ訪問



7月29日、大安寺支部は統一行動にとりくみ、浜中達也支部長「製菓」、中村誠子さん「電気工事」、尾谷朋香事務局の3人が、商工新聞やアンケート用紙、返信用封筒などを用意して、5店のコンビニエンスストアを訪問しました。5月に訪問した時は、オーナーに会えませんでした。今回は、3店でオーナーに会うことができました。



7月31日には、浜中支部長と尾谷事務局の2人が再度行動。会員5人を訪ねて民商ポスターの張り出しを行いました。

「わが支部は、人手不足が切実な声や要求がびっしり記入されたアンケートが民商に届きました。7月31日には、浜中支部長と尾谷事務局の2人が再度行動。会員5人を訪ねて民商ポスターの張り出しを行いました。」

コンビニオーナーと対話 右下
ポスター取付の様子 左上

8・9月の予定

日時	催事内容	場所
8月20日(水) 10:00	絵手紙教室	民商3F
8月21日(水) 13:30	記帳会	民商5F
8月21日(水) 19:00	奈良民商統一行動	民商2F集合
8月24日~25日	日本母親大会	グランシップ焼津文化会館
8月28日(水) 19:00	常任理事会	民商2F
9月1日(日) 10:00	全総連總會方針学習会・交流会	民商5F
9月2日(月) 19:00	理事会	民商5F
9月6日(木) 10:00	事務局員交流会	民商5F
9月7日~8日	中小商工業全国交流研究集会	長野市内

